

## Woro-woro Kapolsek Cangkung Berbuah Hasil, Situasi Kamtibmas Malam Takbiran Aman dan Kondusif

ROBI JOPI ANDRIO - KOTABANDUNG.PUBLIKJABAR.COM

Apr 11, 2024 - 16:42



Bandung - Beban berat Kapolsek selaku penanggungjawab Kamtibmas terutama dalam memastikan situasi kamtibmas di malam takbiran berjalan dengan aman dan kondusif.

Hal tersebut membuat Kapolsek Cangkung Polresta Bandung Iptu H. Yusup Juhara, S.H., melakukan upaya preemtif dan preventif pemeliharaan kamtibmas terutama menjelang malam takbiran ledul Fitri 1445 H kemarin.

Iptu H. Yusup, Selasa (9/4) turun langsung bersama anggota untuk melakukan woro woro atau himbauan dengan menggunakan megaphone berkeliling ke sebagian besar wilayah Kecamatan Cangkung yang dianggap rawan nantinya.

"Kami berkeliling ke Perumahan dan perkampungan penduduk diwilayah hukum Polsek Cangkuang yang berdasarkan data setiap tahunnya sering terjadi gangguan kamtibmas," ujar Yusup, saat di konfirmasi, Kamis (11/4/2024).

Kegiatan tersebut dilaksanakan sebagai bentuk upaya antisipatif, dikarenakan bagi sebagian anak remaja, malam Takbiran ini sering dijadikan ajang pesta miras bahkan sering berujung terjadinya tindak pidana perkelahian dan lain sebagainya, tambahnya.

Kapolresta Bandung Kombes Pol Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H., jauh-jauh hari telah mengingatkan seluruh jajaran Polsek, untuk melakukan langkah preemtif dan preventif untuk mengantisipasi malam Takbiran tersebut.

Berdasarkan catatan, kerawanan kamtibmas pada malam takbiran cukup tinggi, terutama yang dilakukan oleh anak-anak remaja yang dalam menyambut lebaran ini di isi dengan kegiatan negatif.

"Hal tersebut sudah kita antisipasi dengan dilaksanakannya pemusnahan puluhan ribu miras berbagai merk, satu hari menjelang lebaran Fitri," kata Kusworo.

Lanjut Kapolsek, bahwa dirinya tidak sia-sia melakukan woro-woro tersebut, terbukti dengan sangat sedikitnya kasus tindak pidana pada malam takbiran kemarin.

Secara keseluruhan situasi kamtibmas malam takbiran diwilayah hukum Polsek Cangkuang tetap aman dan kondusif.

"Kepada seluruh warga masyarakat, kami ucapkan terima kasih atas kerjasamanya, sehingga kondusifitas kamtibmas tetap terjaga dengan baik," tutup Yusup.